



Con un abrazo Agustín López Solla hace entrega del talón nominativo a Francisco Javier Martín del Burgo.

## El colegio Universitario cumple doce cursos

En un acto al que asistieron el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, el director del Colegio Universitario, el presidente de la Diputación Provincial, el alcalde capitalino, el presidente del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, el director general del ente, Angel Martínez Soriano y un largo etcétera de personalidades del ámbito académico, político y financiero, así como de numerosos alumnos del Colegio, se celebró el pasado 21 de noviembre, en el salón de actos del Colegio Univer-

sitario, la presentación de la Memoria del referido centro y la entrega por parte de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, de una importante dotación que sigue a otra de igual cuantía del año anterior, que asciende a nueve millones de pesetas, de las que el presidente del Consejo de Administración de la Caja, Agustín López Solla, hizo entrega, mediante talón nominativo, al presidente del Patronato del Colegio Universitario, Francisco Javier Martín del Burgo.